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DADOS GERAIS 

Data: 08/11/2017 Local: AGEM Horário: 9h30 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Maria Claudia P. Souza CDHU – Secretaria Habitação 

André Rogério de Santana PM Bertioga 

Carlos Alberto Soares de Souza PM Guarujá 

Mara Sanches Figueiredo PM Itanhaém 

Paula Andrea D. Carneiro 
SABESP – Secretaria de Saneamento e 
Recursos Hídricos 

Convidados:  

Hélio Vieira AGEM 

Luciana Freitas Lemos dos Santos AGEM/CONDESB 

Márcio Aurélio A. Quedinho AGEM 

Sânia C. Baptista AGEM 

Ana Falchi CDHU 

Marcos Dias Souza CDHU 

Maria Teresa Dwy CDHU 

Mariana Dudge CDHU 

Miriam Murakami Hiroto CDHU 

Mônica Rossi CDHU 

Renato Mario Daud CDHU 

Rubens Ferreira CDHU 

Juliana Ribeiro Nobrega Cohab – Santos 

Eduardo Tomio Nakamura EMPLASA 

Juliana P. Nascimento dos Santos PM Bertioga 

Ana Carolina Correia Rosa PM Cubatão 

Claudio dos Santos Silva PM Guarujá 

Jacqueline Benedito da Silva PM Mongaguá 

Maria Marcondes Sodré de Paula PM Peruíbe 

Rosana A. Maluza Braga PM Santos 

Flávia Feitosa UFABC 

Gilmara S. Gonçalves UFABC 

Juliana Gomes Petrarolli UFABC 

Rosana Denaldi UFABC 

Pauta divulgada em:  
01/11/2017 

Reunião iniciada às:  
10h02 

Término da Reunião às:  
12h00 

 

OBJETIVOS 

 Item I - Continuidade dos trabalhos do Sistema de Informações Metropolitanas -  
SIM da Baixada Santista; 

 Item II - Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 

 Ausências: 

Ata de Reunião ordinária da Câmara Temática de Habitação N 007/2017 
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REGISTROS 

Municípios: Praia Grande e São Vicente. 
Estado: Energia e Mineração. 
 

 Os trabalhos foram abertos pelo Diretor Executivo da AGEM, Helio Vieira, o qual 

justificou a ausência do Coordenador nesta Câmara Temática Arq. Luiz Carlos 

Rachid e do Secretário de Habitação de Praia Grande Sr. Serrano. Em seguida 

dando continuidade aos trabalhos foram tratados os seguintes aspectos: 

- Apresentacao Maria Claudia – CDHU; 

- Avanço dos trabalhos; 

- Agradecimentos pela participação de todos; 

- Intenção do Secretário de Estado é dar andamento; 

- O SIM está sendo realizado na RMSP e será também na de Campinas; 

- RMBS pioneirismo; 

- Trabalho executado com auxílio da Emplasa; 

- Apresentação do diagnóstico habitacional para prioridade; 

- Essa apresentação também foi feita na RMSP; 

. Objetivo; 

. Metodologia; 

. Qualificação de assentamentos; 

. Tipologia de intervenção; 

. Ferramenta SIM; 

. Favelas e assentamentos - duvidas; 

- Fundação ABC fez apresentação; 

. Desenho de novos perímetros; 

. Base unificada devido ao prazo muito curto para a caracterização; 

. Sobreposição de perímetros; 

. Pediram para o Marcio, da AGEM, mandar nova base e encaminhar também aos 

municípios; 

. Universo da análise dos tecidos urbanos; 

. Tipificação dos municípios, unificação de tipologia relativo a precariedade; 

. Eles têm algumas dúvidas quanto a classificação feita; 

. Necessidade de tirar o relativo a regularização; 

. Precariedade x irregularidade; 

. Assentamentos precários que necessitam apenas de regularização fundiária; 

. Metodologia para identificação, caracterização e dimensionamento dos assentos 

precários; 

. Prioridades metropolitanas; 
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. Etapas: 

. 1) qualificação do problema habitacional; 

. Ocupação em área de risco, IPVS e necessidade de rede de esgoto; 

. 2) possibilidade de viabilização da ação; 

. Projeto de intervenção pública no assentamento; 

. Possibilidade de exportação do esgoto; 

. 3)  urgência/contingência; 

. Gravames - revisar preenchimento; 

. Ocorrências de inundação, escorregamentos; 

. Auxiliar disponibilidade de manchas de inundação recorrentes, informações da 

Defesa Civil; 

. Alterações na árvore em relação a obras; 

. Questão de esgoto necessita de informações da Sabesp; 

. Helio, Diretor Executivo da AGEM retomará conversa com o sr. Kleber, 

Superintendente Regional da Sabesp para que seja disponibilizado layer e 

informações; 

. Pedir também informações sobre água; 

. Informações sobre o que tem gravame; 

. Ocorrências de inundação e escorregamento; 

. Histórico de manejo – valorizar; 

. 4) no território; 

. Impactos no tecido socioambiental; 

. Proteção ambiental (SNUC) - falta informação de áreas de conservação/proteção 

municipais; 

. Segurança pública - - verificar informações disponíveis e impacto local e regional; 

. Infraestrutura de interesse regional; 

. Mobilidade, saneamento, macrodrenagem; 

. Eduardo, da Emplasa, abrirá o layer principal 

- Tarefa par o dia 22: 

. Revisão da área urbanizada; 

. Gravame revisar para saber se tem e qual o tipo; 

. Projetos em andamento é obras em andamento; 

. Questão Sabesp; 

. Questão de áreas verdes serão enviadas pelos municipios; 

. Áreas de risco que serão enviadas; 

- A representante de Itanhaém informou que o sistema não está abrindo; 

- Prazo para entrega das informações será até o dia 16 novembro; 
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- Eduardo, da Emplasa, fará extração de dados para ser encaminhado aos 

municípios; 

- Fundação UFABC entrará em contato com os municípios para dirimir dúvidas; 

- Acertou-se de passarem todas as pendências para que seja feito um documento 

único; 

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião. 
 

 
 

Santos, 8 de novembro de 2017. 
 
 
 

HELIO VIEIRA 
Coordenação 

 
 
 
LUCIANA FREITAS LEMOS DOS SANTOS  
Secretária 


